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Aos vinte e sete (27) dias do mês de abril do ano de dois mil e onze (2011), às 1 

dez horas (10h00min), na Sala de Reuniões do Centro de Ciências Humanas, 2 

Letras e Artes da Universidade Federal da Paraíba (UFPB), reuniram-se os 3 

membros do Conselho de Centro para deliberar sobre os seguintes pontos de 4 

pauta: 1. Apresentação do projeto de Revitalização do Arquivo do CCHLA; 2. 5 

Homologação das Atas das 736ª, 737ª Reuniões Ordinárias; 3. 6 

Comunicações; 4. Assuntos Administrativos; 5. Ordem do dia.  Estiveram 7 

presentes os conselheiros, professores: Ariosvaldo da Silva Diniz, Diretor do 8 

Centro; Paulo Roberto Viera de Melo, Chefe do Departamento de Artes Cênicas; 9 

Lívia Marques Carvalho, Vice-Chefe do Departamento de Artes Visuais e 10 

Coordenadora da Pós-Graduação em Artes Visuais; Anderson Moebus Retondar, 11 

Chefe do Departamento de Ciências Sociais; Jamile Miriã Fernandes Paiva, Vice-12 

Chefe do Departamento de Comunicação e Turismo; Antonio Carlos Batista Pinto 13 

Coelho, Chefe do Departamento de Educação Musical; Mônica Mano Trindade, 14 

Chefe do Departamento de Letras Clássicas e Vernáculas; Maura Regina da Silva 15 

Dourado, Chefe do Departamento de Letras Estrangeiras Modernas; Saint-Clair 16 

Fernandes de Avelar, Chefe do Departamento de Mídias Digitais; Silvana 17 

Carneiro Maciel, Chefe do Departamento de Psicologia; Marcela Zamboni, Vice-18 

Coordenadora do Curso de Ciências Sociais; Dinarte Varela Bezerra, 19 

Coordenador do Curso de Comunicação Social; Ângelo Emílio da Silva Pessoa, 20 

Coordenador do Curso de História; Paulo Giovani Antonino Nunes, Coordenador 21 

do Curso de História – Movimentos Sociais do Campo; Nadilza Martins de Barros 22 

Moreira, Coordenadora do Curso de Letras; Ana Cristina de Souza Aldrigue, 23 

Coordenadora do Curso de Licenciatura em Letras à Distância; Clea Lopes 24 

Aranha de Macedo, Coordenadora do Curso de Línguas Estrangeiras Aplicadas 25 

às Negociações Internacionais; Mônica de Fátima Batista Correia, Coordenadora 26 

do Curso Psicologia; Erlon Cherque Pinto, Coordenador do Curso de Teatro; 27 

Roberto Carlos de Assis, Coordenador do Curso de Tradução; Zaeth Aguiar 28 

Nascimento, Coordenadora da Clínica de Psicologia; Francisco Antonio Holanda 29 

Faria, Coordenador do Setor de Estudos e Assessoria a Movimentos Populares 30 

(SEAMPO); Mônica de Lourdes Franch Gutierrez, Vice-Coordenadora da Pós-31 

Graduação em Antropologia; Marcos Antonio Nicolau, Coordenador da Pós-32 

Graduação em Comunicação; Anderson D’Arc Ferreira, Coordenador da Pós-33 

Graduação em Filosofia; Raimundo Barroso Cordeiro Junior, Coordenador da 34 

Pós-Graduação em História; Ana Cristina Marinho Lucio, Coordenadora da Pós-35 

Graduação em Letras; Regina Celi Mendes Pereira da Silva, Coordenadora da 36 

Pós-Graduação em Linguística; Teresa Cristina Furtado Matos, Coordenadora da 37 

Pós-Graduação em Sociologia. Constando quorum legal, o senhor presidente do 38 

Conselho de Centro, o professor Ariosvaldo da Silva Diniz, deu as boas vindas e 39 

iniciou a reunião com 1. Apresentação do projeto de Revitalização do Arquivo 40 

do CCHLA. O professor Ariosvaldo da Silva Diniz passou à palavra para os 41 



representantes da Comissão Permanente de Avaliação de Documentos (CPAD). 42 

Os representantes da CPAD fizeram uma exposição do projeto de revitalização do 43 

Arquivo Geral do CCHLA; eles apresentaram também o custo desta revitalização. 44 

O presidente deste Conselho informou que a decisão de apresentar o referido 45 

projeto em virtude dos elevados custos que acarretarão ao orçamento do Centro, 46 

portanto ele disse que precisaria ser discutido junto aos conselheiros. Com a 47 

palavra, o professor Ângelo Emílio da Silva Pessoa parabenizou o trabalho da 48 

Comissão e se colocou à disposição para advogar à favor da reforma do arquivo; 49 

ainda, ele solicitou aos conselheiros uma total atenção e a devida consideração 50 

ao projeto. Logo depois, o professor Ariosvaldo da Silva Diniz fez uma inversão de 51 

pauta, dando continuidade a reunião com a 5. Ordem do dia, fazendo a chamada 52 

dos seguintes processos: 1) Processo nº 02/2011/DECOMTUR, em que Norma 53 

Maria Meireles Macedo Mafaldo solicita Progressão Funcional da Classe Adjunto 54 

III para Adjunto IV. A relatora do processo, a professora Mônica Mano Trindade, 55 

leu o seu parecer favorável ao pleito da interessada. Colocado para apreciação 56 

deste Conselho, o processo foi aprovado por unanimidade dos votos; 2) 57 

Processo nº 01/2011/DEM, em que Josélia Ramalho Viera solicita Afastamento 58 

para Participar de Congresso Internacional – Curtíssima Duração – Portugal – de 59 

15 a 22 de maio de 2011. A relatora do processo, a professora Mônica Fátima 60 

Batista Correia, leu o seu parecer favorável ao pleito da interessada. Colocado 61 

para apreciação deste Conselho, o processo foi aprovado por unanimidade dos 62 

votos; 3) Processo nº 045/2010/DP, em que Eugênia Tereza Castelo Branco 63 

solicita Progressão Funcional da Classe Adjunto III para Adjunto IV. O relator do 64 

processo, o professor Paulo Roberto Vieira de Melo, leu o seu parecer favorável 65 

ao pleito da interessada. Colocado para apreciação deste Conselho, o processo 66 

foi aprovado por unanimidade dos votos; 4) Processo nº 009/2011/DCS, em que 67 

Maria Patrícia Golfarb solicita Progressão Funcional da Classe Adjunto I para 68 

Adjunto III. A relatora do processo, a professora Regina Celi Mendes Pereira da 69 

Silva, foi informada pela professora Mônica Franch que o processo deveria ser 70 

retirado de pauta, pois segundo recomendações da Pró-Reitoria de Gestão de 71 

Pessoas, processos desta estirpe devem ser encaminhados separadamente; 5) 72 

Processo nº 004/2011/DCS, em que Flávia Ferreira Pires solicita Progressão 73 

Funcional da Classe Adjunto I para a Adjunto II. A relatora do processo, a 74 

professora Ana Cristina Marinho Lúcio, leu o seu parecer favorável ao pleito da 75 

interessada. Colocado para apreciação deste Conselho, o processo foi aprovado 76 

por unanimidade dos votos; 6) Processo nº 020/2011/DSS, em que Cláudia Maria 77 

Costa Gomes solicita Afastamento de Curtíssima Duração para o Exterior – 78 

Venezuela – de 03 a 09 de maio de 2011. A relatora do processo, a professora 79 

Monica de Lourdes Franch Gutierrez, leu o seu parecer favorável ao pleito da 80 

interessada. Colocado para apreciação deste Conselho, o processo foi aprovado 81 

por unanimidade dos votos; 7) Processo nº 017/2011/DSS, em que Maria 82 

Auxiliadora Leite Botelho solicita Progressão Funcional da Classe Adjunto II para 83 

a Adjunto III. O relator do processo, o professor Marcos Antonio Nicolau, leu o seu 84 

parecer favorável ao pleito da interessada. Colocado para apreciação deste 85 

Conselho, o processo foi aprovado por unanimidade dos votos; 8) Por fim, foram 86 

referendados os seguintes processos: Processo nº 016/2011/DLEM, em que 87 

Maria Del Pilar Roca Escalante solicita Afastamento de Curtíssima Duração para 88 

o Exterior – Argentina, no período de 18 de maio a 04 de junho de 2011;  89 

Processo nº 001/2011/DAV, em que Liana Miranda Chaves solicita Afastamento 90 

de Curtíssima Duração para Cumprir etapa do Curso de Doutorado 91 

Interinstitucional junto a Universidade Federal da Paraíba, no período de 04 de 92 

abril a 04 de julho de 2011; Processo nº 001/2011/DEMUS, em que Maria da 93 

Conceição Gico Casado Benck solicita Alteração de Regime de Trabalho de T-40 94 

para o Regime de Dedicação Exclusiva. Processo nº 003/2011/DLCV, em que 95 



Maria Bernardete da Nóbrega solicita Progressão Funcional da Classe Adjunto III 96 

para a Classe Adjunto IV; Processo nº 063/2011/DECOMTUR, em que Glória de 97 

Lourdes Freire Rabay solicita Progressão Funcional da Classe Adjunto I para a 98 

Classe Adjunto II; Processo nº 027/2011/CCHLA, em que Adriana Fernandes 99 

solicita Afastamento de Curtíssima Duração para o Exterior (PORTUGAL) para 100 

participar do Performance – Encontros de Investigação em Performance , no 101 

período de 15 a 22 de maio de 2011; Processo nº 014/2010/DAV, em que Marco 102 

Aurélio Alcântara Damasceno solicita Progressão Funcional da Classe Assistente 103 

I para a Classe Assistente II; Processo nº 004/2011/DLCV, em que Ana Cristina 104 

de Souza Aldrigue solicita Afastamento de Curtíssima Duração para o Exterior 105 

(HOLANDA) para participar do Simpósio Internacional de Estudos Discursivos na 106 

Vrije Unievrsiteit, no período de 12 a 15 de abril de 2011; Processo nº 107 

019/2011/DH, em que Lúcio Flávio Sá Leitão Peixoto de Vasconcelos solicita 108 

Afastamento para Ocupar o Cargo de Secretário Executivo Chefe da Casa Civil 109 

do Governo do Estado da Paraíba; Processo nº 059/2010/DECOMTUR, em que 110 

Ana Valéria Endres solicita Prorrogação de Afastamento das Atividades Docentes, 111 

para a Conclusão de Doutoramento na UFSC, no período de março de 2011 a 112 

fevereiro de 2012; Processo nº 005/2011/DEMUS, em que Dilson Afonso Ferreira 113 

Florêncio solicita Redistribuição da UFCG para  UFPB; Processo nº 114 

013/2011/DLEM, em que José Alexandrino de Souza Filho solicita Afastamento 115 

de Curtíssima Duração para o Exterior – Portugal , no período de 09 a 11 de maio 116 

de 2011; Processo nº 007/2011/DCS, em que Gustavo Ferreira da Costa Lima 117 

solicita Progressão Funcional da Classe Adjunto III para a Adjunto IV; Processo 118 

nº 001/2011/DCS, em que Alicia Ferreira Gonçalves solicita Progressão Funcional 119 

da Classe Adjunto I para a Adjunto II; Na sequência, o presidente do Conselho do 120 

Centro fez mais uma vez uma inversão de pauta, passando para as 3. 121 

Comunicações e 4. Assuntos Administrativos; a) com a palavra, o professor 122 

Antonio Carlos Batista Pinto Coelho solicitou o conserto das persianas da sala da 123 

Chefia do Departamento de Educação Musical; em seguida, o mesmo professor 124 

pediu que fossem tomadas as devidas providências no que diz respeito à 125 

ocupação das passarelas pelas motos estacionadas; b) em seguida o professor 126 

Paulo Roberto Vieira de Melo fez coro com as solicitações do chefe do 127 

Departamento de Educação Musical, onde ele enumerou os infindáveis problemas 128 

existentes no CCTA; c) a professora Maura Regina da Silva Dourado falou sobre 129 

o forro do teto do gabinete da Chefia do Departamento de Letras Estrangeiras 130 

Modernas que estava prestes a desabar, em virtude dos gatos que entram no 131 

teto; depois, e mesma professora comunicou que as salas 502 e 503 estavam 132 

alagadas e que vários equipamentos (estabilizadores, data-show) estavam 133 

literalmente debaixo d’água, em virtude das telhas que estavam quebradas; por 134 

causa disso, várias turmas estavam sem aulas; outro problema exposto pela 135 

mesma professora foi acerca das turmas avançadas de língua estrangeira e de 136 

literatura avançada que estão sem salas de aula, em virtude do número reduzido 137 

de alunos nestas turmas; d) a professora Ana Cristina Marinho Lúcio fez uma 138 

reclamação acerca da grave situação da entrega dos documentos oficiais na 139 

Reitoria, pois estão ocorrendo inúmeros problemas e não seria recomendável que 140 

os funcionários da limpeza ficassem responsáveis por este trabalho; outra 141 

questão abordada pela professora foi concernente aos problemas com alguns 142 

servidores da Direção do Centro no momento em que são solicitados para 143 

abrirem as salas de aula. e) a professora Marcela Zamboia comunicou que a 144 

Coordenação do Curso de Ciências Sociais, bem como os ambientes dos 145 

professores continuam com goteiras; f) logo depois, o presidente deste Conselho 146 

falou que está havendo um colapso no que diz respeito à prestação de serviços 147 

no Centro, à entrega das correspondências, servidores para abrir e fechar as 148 

salas de aula e para ligar e desligar os aparelhos de ar condicionado; 149 



continuando, o professor Ariosvaldo da Silva Diniz disse que era necessário que o 150 

Centro reunisse todos os esforços para a criação de uma unidade gestora, para 151 

que o CCHLA possa ter autonomia financeira; g) a professora Mônica Nóbrega 152 

sugeriu um encaminhamento para as reclamações feitas; ela informou que a 153 

Direção do Centro iria trazer algumas soluções na próxima Reunião Ordinária; 154 

outro assunto abordado pela professora foi acerca das alocações das disciplinas 155 

nas salas de aula. Ela informou que para o semestre corrente seriam feitos 156 

apenas ajustes, mas para o próximo semestre (2011.2) será feito um 157 

planejamento. Portanto, ela sugeriu a criação de uma comissão com alguns 158 

chefes de departamento para resolver este problema; h) a professora Mônica 159 

Mano Trindade demonstrou a sua preocupação com relação à falta de salas de 160 

aula; ela informou que existe uma reclamação dos docentes do DLCV, que se 161 

manifestaram a favor de uma paralisação no próximo semestre caso este 162 

problema não seja sanado; i) o professor Saint Clair Fernandes Avelar falou 163 

acerca de um procedimento que vem sendo realizado no DEMID: na solicitação 164 

de equipamentos que é encaminhada para a Reitoria, é necessário que seja 165 

incluído o pedido de instalação e o teste de funcionamento destes equipamentos, 166 

pois assim problemas e aborrecimentos futuros são evitados. Em seguida, ele 167 

falou que nos próximos dias seria entregue um dossiê ao Ministério Público – com 168 

os pedidos que foram feitos à Administração Central da UFPB e que até o 169 

presente momento não haviam sido atendidos, além dos questionamentos que 170 

foram feitos e nunca foram respondidos; j) o professor Antonio Carlos Batista 171 

Pinto Coelho questionou sobre a contratação da docente para as disciplinas de 172 

LIBRAS; a professora Mônica Nóbrega respondeu que a referida professora iria 173 

assumir na vaga proveniente de uma aposentadoria do DEMUS; l) o professor 174 

Ângelo Emílio da Silva Pessoa falou sobre a reclamação de alguns chefes de 175 

departamento e de coordenadores que ainda não recebem a devida gratificação; 176 

logo, ele sugeriu que estes procurassem um advogado; outra possibilidade seria a 177 

Direção do Centro fazer os devidos questionamentos à Reitoria através da 178 

imprensa (televisão, jornais, etc); concordando com a fala do professor Ângelo, a 179 

professora Mônica Nóbrega sugeriu que fosse feita uma consulta jurídica ao 180 

advogado da ADUFPB e verificar qual seria o melhor procedimento. Finalizada as 181 

comunicações, o presidente do Conselho voltou para o segundo ponto da pauta, 182 

2. Homologação das Atas das 736ª, 737ª Reuniões Ordinárias: Na 183 

homologação das atas, a professora Maura Regina da Silva Dourado fez uma 184 

observação e pediu que fosse modificado o trecho entre as linhas 123 e 126 da 185 

ata da 736ª Reunião. Em votação as atas foram aprovadas por maioria dos votos 186 

e uma abstenção. Nada mais havendo a tratar, o senhor presidente encerrou a 187 

reunião da qual, eu, Thiago Magno de Carvalho Costa, Secretário Executivo do 188 

Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da Universidade Federal da Paraíba, 189 

lavrei a presente ata, que assino após ser lida, discutida, colocada em votação e 190 

assinada pelo senhor presidente e pelos demais membros presentes. João 191 

Pessoa, vinte e sete de abril de dois mil e onze. 192 
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